



## ALCALDES DE LA REGIÓN CAJAMARCA RESPALDAN PROGRAMA REGIONAL REVOLUCIÓN AZUL

*La construcción de microreservorios generará el desarrollo del sector agrícola de nuestra región, aseguró el alcalde distrital de Pomahuaca.*

*Por: Dirección de Estadística e Informática*

Los alcaldes de la región respaldan y apoyan la ejecución del programa regional Revolución Azul del Gobierno Regional de Cajamarca que promueve la siembra y cosecha de agua con la construcción de microreservorios para asegurar la sostenibilidad hídrica de los pequeños y medianos agricultores de los 127 distritos de la región, además de mejorar la producción y productividad agrícola, generar mano de obra e incrementar y dinamizar la economía familiar.

El alcalde del distrito de Pomahuaca (Jaén), Jonathan Herrera Salgado, resaltó la propuesta del Gobierno Regional de construir 70 microreservorios en su jurisdicción y agradeció la visita a su distrito del equipo técnico de la Dirección Regional de Agricultura, encabezado por su director Elfer Neira Huamán, quienes inspeccionaron los trabajos de construcción de microreservorios en este distrito.

“El programa Revolución Azul generará el desarrollo del sector agrícola de nuestra región y en el distrito de Pomahuaca nos ayudará a mejorar las actividades agrarias y beneficiará a nuestros pobladores con un mejor servicio de riego para aumentar la producción de sus sembríos”, comentó el alcalde Jonathan Herrera.

Actualmente, en Pomahuaca se construye el vaso de los reservorios, luego continuarán los perfilados, para colocar la geomembrana y posteriormente hacer las líneas de conducción y colocación de válvulas.



El director regional de Agricultura, Elfer Neira, informó que el sector de La Ramada se beneficiará con un microreservorio piloto de 1,000 metros cúbicos de agua que beneficiará a 13 familias de esta zona y permitirá regar más de 10 hectáreas de terrenos áridos que se convertirán en sembríos de maíz, café, frutales y otros.

El programa regional Revolución Azul se desarrolla en el marco del convenio de cooperación interinstitucional entre la municipalidad distrital de Pomahuaca y el Gobierno Regional con la finalidad de aprovechar pequeños caudales de agua naturales para aumentar la oferta hídrica de almacenamiento y beneficiar a los pequeños agricultores del distrito de Pomahuaca.

Los pobladores beneficiarios del programa aportan con la mano de obra no calificada para la construcción de los microreservorios.

#### DATO

El programa Revolución Azul empezará en la provincia de Jaén con la construcción de 2 microreservorios pilotos por distrito para mostrar a la población los beneficios del proyecto.